

# Penemuan Mayat Perempuan Tanpa Identitas di Kawalu, Polres Tasikmalaya Kota Lakukan Penyelidikan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID)

Nov 22, 2024 - 15:48



Polres Tasik Kota--- Warga Kampung Gunung Putri, Kelurahan Urug, Kecamatan Kawalu, Kota Tasikmalaya, dikejutkan oleh penemuan sesosok mayat yang sudah membusuk di tebing di Jalan Raya Syekh Abdul Muhyi pada Jumat

(22/11/2024) pagi.

Mayat yang diduga berjenis kelamin perempuan ini ditemukan oleh seorang warga setelah mencium bau busuk yang sangat menyengat. Awalnya, bau tersebut disangka berasal dari tumpukan sampah.

"Saya kira itu bau sampah, tetapi setelah saya dekati, terlihat seperti boneka. Begitu saya periksa lebih dekat, ternyata itu mayat manusia. Kondisinya sudah rusak parah dan membusuk. Sepertinya sudah meninggal lebih dari tiga hari," ujar Jaka, saksi mata yang kali pertama menemukan mayat tersebut.

Jaka segera melaporkan penemuan itu kepada warga sekitar, yang kemudian diteruskan kepada pihak kepolisian. Dalam waktu singkat, lokasi penemuan dipadati oleh warga yang penasaran.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono melalui Kapolsek Kawalu AKP Yusuf membenarkan penemuan mayat perempuan tanpa identitas dalam keadaan sudah membusuk.

"Setelah mendapatkan lapiran kami langsung mengamankan area dengan memasang garis polisi, kemudian kordinasi dengan Unit Identifikasi Satreskrim Polres Tasikmalaya Kota untuk melakukan olah tempat kejadian perkara (TKP)," ungkapnyanya kepada wartawan

Menurut Kapolsek aKP Yusuf, petugas menemukan beberapa barang bukti di sekitar lokasi penemuan mayat, termasuk sebuah tas hitam, selimut, dan seutas tali. Penyelidikan lebih lanjut dilakukan untuk mengungkap identitas korban dan penyebab kematian.

"Kami sedang mendalami temuan ini. Saat ini, identitas korban belum teridentifikasi, dan kami masih menunggu hasil pemeriksaan lebih lanjut," jelasnya

Setelah dilakukan olah TKP, mayat tersebut kemudian di evakuasi ke Rumah Sakit Dr Sukardjo Kota Tasikmalaya guna penanganan lebih lanjut.